

NOTE DE SERVICE N° 6 (À faire émarger par les enseignants)

L'Inspectrice de l'Education Nationale,

Inspection de l'Éducation Nationale Nevers 1 DSDEN de la Nièvre 19 place Saint-Exupéry CS 70074 58028 NEVERS Cedex

Α

Mmes et MM. les Directrices et Directeurs d'écoles Mmes et MM. Les Enseignantes et Enseignant Mmes et MM. Les Enseignantes et Enseignants Spécialisés et Psychologues des R.A.S.E.D

L'historien Patrick Boucheron dans sa leçon inaugurale au collège de France le 17/12/15, cite un extrait du 3^{ème} livre des *Misérables*. Au premier chapitre intitulé « Paris dans son atome », on y trouve la célèbre ode au gamin de la capitale qui raille et qui règne et on peut y lire ceci :

« Tenter, braver, persister, persévérer, s'être fidèle à soi-même, prendre corps à corps le destin, étonner la catastrophe par le peu de peur qu'elle nous fait, [...] tenir bon, tenir tête ; voilà l'exemple dont les peuples ont besoin, et la lumière qui les électrise. »

Ces quelques lignes écrites par Victor Hugo m'ont immédiatement fait penser au combat que vous menez depuis le 13 mars pour que l'Ecole de la République continue, malgré la catastrophe, à nourrir nos élèves.

Vous avez engagé cette lutte avec énergie, détermination, imagination, ardeur.

Des questions se posent, des moments de doute surviennent, des instants de fatigue surgissent mais la conviction que vous devez coûte que coûte accompagner vos élèves, malgré cette distance, vous permet de continuer, de « tenir bon, tenir tête ».

« Tenter, persister, persévérer, s'être fidèle à soi-même » : des verbes qui <u>vous</u> caractérisent, qui nous caractérisent en tant que circonscription, chacun à sa place, dans le domaine de compétences qui est le sien.

Car « Il faut, pour la marche en avant du genre humain, qu'il y ait sur les sommets en permanence de fières leçons de courage." si l'on veut terminer avec la puissance du verbe de Victor Hugo.	
Restant à votre disposition.	
Prenez soin de vous et de vos proches.	
	Signé Annette Gien
En pièce jointe la liste des personnes prioritaires pour l'accueil de l	leurs enfants dans les écoles.